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Protokoll 
der 

Ordentlichen Generalversammlung des Oberösterreichischen Tischtennisverbandes am 
Freitag, 24. Mai 2019 im Olympiazentrum Linz, Auf der Gugl 30, 4020 Linz 

 

1) Begrüßung und Eröffnung 

Promberger Ernst begrüßt die Anwesenden der GV um 17:00. Seyer spricht einige Worte über das 
Olympiazentrum und stellt das Zentrum vor. Anschließend beginnt die Führung durch das Zentrum. 

Um 18:16 eröffnet Präsident Friedinger die GV nach der Führung. Friedinger bedankt sich für die 
Führung und bei Seyer Hannes und generell bei der LSO. Im Anschluss begrüßt er Manfred Müllner, 
Willi Resch, Peter Hofer und Mathias Neuwirth. 

 

2) Führung durch neuerrichtetes Olympiazentrum 

Die Führung wurde von Seyer Hannes durchgeführt und endet um 18:05. Präsident Friedinger eröffnet 
im Anschluss die Generalversammlung. 

 

3) Ermittlung der Stimmberechtigten 

Insgesamt sind es 70 Stimmen. Davon 44 Vereine mit insgesamt 57 Stimmen, 12 Vorstandsmitglieder 
und 1 Ehrenpräsident. 

 

4) Totengedenken 

Präsident Friedinger bittet die Anwesenden um Gedenken an Erich Traxler, der ein Urgestein für den 
Tischtennisverband war, sowie Helmut Gintenreiter, der Finanzreferent beim OÖTTV war. Das 
Gedenken gilt auch allen verstorbenen SpielerInnen und FunktionärInnen, die im TT-Aktuell 
veröffentlicht wurden. 

 

5) Genehmigung des Protokolls der Generalversammlung vom 18. Mai 2018 

Präsident Friedinger bedankt sich für die Protokollführung. Alfred Doppler stellt einen Antrag auf 
Verzicht der Verlesung des Protokolls. Dieser wird angenommen. Das Protokoll wird einstimmig 
angenommen. 

 

6) Berichte der Vorstandsmitglieder 

Die Berichte der Vorstandsmitglieder wurden im TT-Aktuell veröffentlicht. Darin wird die Arbeit des 
OÖTTV beschrieben. Präsident Friedinger kommentiert seinen schriftlichen Bericht und schließt mit 
seinen berühmten Worten „es lebe der schönste Sport Tischtennis“. 

Bericht Promberger Ernst: Promberger heißt alle Anwesend herzlich willkommen und kommentiert 
seinen schriftlichen Bericht. Besonders erwähnt er die Casino Meisterfeier, die am 19.6. um 18:30 
stattfinden wird. Außerdem bedankt er sich bei allen, die ihm das ganze Jahr über helfen. 

Finanzbericht Aistleitner Anton: Aistleitner legt seinen 23. Finanzbericht vor.  Im Jahr 2018 waren die 
Gesamteinnahmen 213 508,22€ und die Gesamtausgaben 210 410,14€. Somit gab es einen positiven 
Abschluss von +3098,08€.   

 

7) Bericht der Rechnungsprüfer 
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Vogelhuber Manfred legt seinen wohl letzten Bericht vor. Am 10.4.2019 trafen sich die 
Rechnungsprüfer mit Finanzreferent Aistleitner um die Prüfung des Jahresabschluss 2018 
durchzuführen. Vogelhuber stellt den Antrag auf Entlastung für das Jahr 2018 (TO Punkt 8). 
Vogelhuber bedankt sich für die gute Zusammenarbeit und die saubere Buchführung und wünscht 
dem OÖTTV alles Gute für die Zukunft. 

 

8) Beschlussfassung über die Entlastung des Finanzreferenten und des Vorstandes 

Der Antrag von Vogelhuber Manfred auf Entlastung des Finanzreferenten und des Vorstandes wird 
einstimmig angenommen.  

Friedinger: Die beiden Rechnungsprüfer Vogelhuber und Scheck ziehen sich zurück. Präsident 
Friedinger stellt den Antrag, Vogelhuber Manfred als OÖTTV Ehrenmitglied aufzunehmen. Dieser 
Antrag wird angenommen. Scheck Alois ist bereits OÖTTV Ehrenmitglied. Scheck und Vogelhuber 
werden bei den Austrian Open in gebührenden Rahmen geehrt. 

 

9) Neuwahlen 

GF Präsident Promberger Ernst ersucht, vor den Neuwahlen über die Satzungsänderungen 
abzustimmen. Die Anträge sind im TT Aktuell Nr. 3 2018/19 zu finden:  

1. Antrag Satzungsänderung §6. Hier handelt es sich um eine Aktualisierung, die auf Grund der 
Klassenänderung nötig geworden ist. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

2. Antrag Satzungsänderung §7 und §7a und §11. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

3. Antrag Satzungsänderung Datenschutz. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Promberger übergibt das Mikrofon an Ehrenpräsident Manfred Müllner. Es liegt 1 Wahlvorschlag vor 
und über diesen wird abgestimmt. Der Wahlvorschlag wurde im TT-Aktuell Nr. 3 2018/19 
veröffentlicht. 

Präsident Konsulent Hans Friedinger: einstimmig gewählt  

GF Präsident Ernst Promberger: einstimmig gewählt 

Vizepräsident Finanzen Anton Aistleitner: einstimmig gewählt 

Vizepräsidentin Administration Christa Wellinger: einstimmig gewählt  

Über die restlichen Vorstandsmitglieder wurde gesammelt gestimmt. Alle wurden einstimmig gewählt. 

Rechnungsprüfer: Kurt Happ (einstimmig), Johann Hametner (einstimmig), Konsulent Wilhelm Resch 
(einstimmig) 

 

Neuwirth Mathias: Am Wochenende wird das Bundesliga Finale gespielt. Neuwirth dankt allen 
Funktionären in den Vereinen und im OÖTTV. Besonders dankt er Erwin Scheucher und Anton 
Aistleitner für ihre Arbeit beim ÖTTV. Allerdings werden beide ihre Funktion beim ÖTTV zurücklegen.  

Präsident Friedinger berichtet über die finanzielle Situation beim ÖTTV. Es stehen einige 
Herausforderungen an. Erfreulich ist, dass es zu einem Übereinkommen mit der japanischen Stadt 
Fuju gekommen ist, dass die Olympiavorbereitung mit dem japanischen Team stattfinden wird. 

 

10) Beschlussfassung über Anträge 

Die Satzungsänderungen wurden bereits unter Tagesordnungspunkt 9 behandelt. 
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Die restlichen 3 Anträge werden gesammelt abgestimmt. Die Änderungen von OÖ HB C II 7), OÖHB C II 
11) und OÖHB C II 21) werden alle einstimmig angenommen. 

 

Auf die Beschlussfassung über die Anträge folgt eine Präsentation von Neuwirth Mathias. Die 
Präsentation handelt von der geplanten Änderung bei den RC-Werten. Diese soll der Deflation bei den 
Punkten entgegenwirken. Geplant ist, dass die Änderung Anfang Juni durchgeführt wird. Ab diesem 
Zeitpunkt wird jeder neue Spieler mit einem RC von 1500 +-450 eingereiht und die Berechnung soll 
sich auch ändern.  

Von den Vereinen kommt die Frage, wie sich die Änderung auf die Spielerreihung auswirken wird.  

Wellinger Christa richtet eine Bitte an alle Vereine, mit der Spielerreihung bis Juli zu warten, da die mit 
diesen Maßnahmen veränderten Werte für die Spielerreihung hergenommen werden. Außerdem 
können Spieler, die 1 Jahr nicht gespielt haben, mit dem RC Wert abzüglich der Standardabweichung 
in die Spielerreihung als abc Spieler eingereiht werden.  

Promberger Ernst: Tus Kremsmünster wird für den Sieg im Oberbank Meistercup in der Regionalklasse 
geehrt, da sie bei der Casino Meisterfeier nicht teilnehmen können. Kefer Patrick nimmt den Preis 
entgegen. 

 

11) Festsetzung von Verbandsgebühren und Verbandsabgaben 

Aistleitner Anton verkündet, dass es keine Änderung der Gebühren gibt. 
 

12) Allfälliges 

Promberger E.: Es wurden wichtige Termine im TT-Aktuell Rundschreiben veröffentlicht. Unter 
anderem der Mannschaftsmeisterschaftsbeginn am 23.9. und die Austrian Open von 12. – 17. 
November. 

Renner Günter: Für die Bundesliga gibt es bis zum Tag der Generalversammlung keine ausgesendeten 
Bundesligabestimmungen. Die Bundesligavereine haben keine Informationen. Neuwirth Mathias ist 
zuversichtlich, dass in der folgenden Woche die endgültigen Bestimmungen veröffentlicht werden. 
Promberger Ernst weiß schon länger Bescheid über dieses Problem und wird sich um eine Lösung 
bemühen.  

Renner merkt außerdem an, dass bei der U15 EM weder Brandmaier Erik noch Jan Nemeth 
mitgenommen wurden. Die beiden sind 1. und 3. in der U15 RC Rangliste. Deshalb ist nicht 
verständlich, warum beide nicht mitgenommen wurden. Stattdessen wurden die 6 und 12 Platzierten 
mitgenommen. Neuwirth Mathias verspricht, dieser Sache beim ÖTTV nachzugehen.  

Leonhartsberger Michael: Es wird wieder ein Übungsleiterlehrgang vom OÖTTV organisiert. Dieser 
findet an den 2 Wochenenden 28. und 29. September und 9. und 10. November statt. Die 
Anwesenheit der Kursteilnehmer ist bei beiden Terminen verpflichtend.  

Schneeberger Fritz: Das Olympiazentrum ist nur für den Spitzen- und Leistungssport zugänglich. Es 
wurde hier viel Geld für Wenige hergenommen, und leider wird wenig Geld für „die Vielen“ 
hergenommen. Dadurch geht der Breitensport zurück und er wünscht sich, dass die Förderungen nicht 
mehr gekürzt werden. Es habe nämlich dramatische Kürzungen gegeben, die das BBRZ hart getroffen 
haben. 

Friedinger würdigt die Arbeit von Schneeberger.  

Seyer Hannes dankt Schneeberger für die Arbeit. Er merkt an, dass der Tischtennissport ein Vorreiter 
in Sachen Integration ist. Außerdem merkt er an, dass beim Sportland OÖ die Sportförderungen nicht 
gekürzt wurden, sondern beim Sozialressort. Er wird sich weiterhin für die Förderungen bemühen. 
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Bichler Werner bedankt sich bei Promberger Ernst und Friedinger für ihre tatkräftige Unterstützung 
beim Osterturnier von LinzAG Froschberg. 

 

Präsident Friedinger bedankt sich bei den Funktionären und den Aktiven und schließt die 
Generalsversammlung um 20:25 


